

Liebe Eltern, liebe Kinder

Der Februar ist vorüber und auch in diesem Monat gab es viel zu erleben:

Wir waren Schlitten fahren am Hardt, hatten Spaß im letzten Schnee, haben eine Faschingsparty gefeiert und genossen die entspannten Faschingsferien.



Die selbst gemachten Drinks an der Bar, werden von den Barkeepern bei der Faschingsfeier ausgetrenkt.



Feierstimmung bei der Faschingsparty mit vielen lustigen Spielen.





**Puppenspielvorführung
in der Wilden 13.**



**Ebenfalls gab es wieder einen
Kneipptag im Haus. Bei uns in
der Gruppe gab es ein
Klangschalenfußbad und
Handpeeling im Angebot.**

Die Faschingsferien waren, für diejenigen die im Hort waren eine recht ruhige und entspannte Zeit, mit tollen Möglichkeiten, wie Action-Painting, Fühlpfade, Nähen und Schneefußball auf dem TSV-Platz. Ein weiteres Highlight war die Hüttenübernachtung für die Größeren Hortkinder auf'm Hörnle.

Jetzt kann der Frühling kommen!!!

Ihr Team der Wilden 13

Bärbel, Nicolai, Tine, Philipp